
Anna Loos liebt Surfen und Nacktbaden

Am kommenden Samstag ist Anna Loos zu Gast in Barbara Schönebergers Radio-Talk „Mit den Waffeln einer Frau“. Dort schwärmt sie u.a. von ihrem neuen Hobby, dem Wellenreiten. Wagemutig stürzte sich die Schauspielerin in die Brecher vor der portugiesischen Küste.

Köln, 19. September 2019 – Anna Loos ist bekannt für ihre zahlreichen Hobbys. Die Schauspielerin und Sängerin ist beispielsweise ein ausgesprochener Autofreak. Und während sie beim Angeln die Ruhe genießt, hat sie nun eine neue Extremsportart für sich entdeckt: das Wellenreiten. „Ich habe immer davon geträumt. Und jetzt habe ich beschlossen, dass ich mit meinen Kids Surfen lernen werde“, so Loos im Gespräch mit Barbara Schöneberger für *barba radio*.

Ihre ersten Wellen bezwang sie nun im letzten Portugal-Urlaub. Angst vor hohen Brechern habe sie dabei nicht gehabt. „Ich liebe Wasser, ich liebe das Meer. Wasser ist echt mein Element“, schwärmt die Berlinerin. Und außerdem verrät sie: „Wenn wir im Urlaub sind, liebe ich Nacktbaden!“ Doch das frischgebackene Surfer-Girl hat sich nicht nur in die perfekten Wellen-Bedingungen, sondern auch in das Land am Atlantik verliebt: „Portugal ist auf jeden Fall nicht chichi.“ Also genau das Richtige für Anna Loos.

Das komplette Interview mit Anna Loos gibt es am Samstag, den 21. September ab 11:00 Uhr in der Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ auf *barba radio*. Das Format läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr. *barba radio* ist auf www.barbaradio.de und via [App](#) zu empfangen. Die *barba radio*-App ist sowohl im App-Store als auch im Google Play Store erhältlich. Darüber hinaus steht das Gespräch ab Montag, den 23. September als Podcast über die *barba radio*-App zur Verfügung.